

Fecha: 19/10/2024 Vpe: \$7.008.307 Vpe páq: \$9.829.612

Vpe portada:

\$7.008.307 Tirada: \$9.829.612 Difusión: \$9.829.612 Ocupación:

Audiencia

271.020 76.017 76.017 71,3% Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0



Pág: 15

# Fundación UC CHRISTUS: Transformando vidas a través del acceso a la salud de excelencia

La salud es un derecho fundamental, pero no siempre accesible para todos. En respuesta a esta realidad, la Fundación UC CHRISTUS ha trabajado desde su creación en 2020 para reducir las brechas de acceso a atención médica de calidad, enfocándose en quienes más lo necesitan. Su misión es clara: "Trabajamos para que quien no puede, pueda".

#### Solidaridad y excelencia: el motor de la Fundación

En plena pandemia, la necesidad de formalizar una estructura que canalizara donaciones se hizo evidente. "La pandemia mostró la urgencia de disponer de una estructura legal para recibir contribuciones de forma transparente y ordenada", explica Bernardita Ureta, directora ejecutiva de la Fundación. Así nació la Fundación UC CHRISTUS, con el objetivo de brindar acceso a la salud de exce-

lencia a personas en situación de riesgo social. Desde su creación, ha sido impulsada por el compromiso de médicos, enfermeras y colaboradores de UC CHRISTUS, quienes trabajan unidos para llevar adelante proyectos que transforman vidas. "La Fundación es ligera y ágil, todos quienes la integramos pertenecemos a UC CHRISTUS y apoyamos la misma misión", destaca Bernardita.



Bernardita Ureta, directora ejecutiva de la Fundación UC CHRISTUS.

"La pandemia mostró la urgencia de disponer de una estructura legal para recibir contribuciones de forma transparente y ordenada".

"La Fundación es ligera y ágil, todos quienes la integramos pertenecemos a UC CHRISTUS y apoyamos la misma misión"

#### Impacto tangible: logros que marcan la diferencia



Macarena Valenzuela, jefa de Alianzas y Proyectos de la Fundación UC CHRISTUS.

A lo largo de los últimos dos años, la Fundación ha ejecutado una serie de iniciativas que han tenido un impacto real en la vida de cientos de personas. Un provecto emblemático es la reducción de lista de espera de cirugía de cataratas, con el apovo de Fundación Careno. En 2023, este proyecto permitió realizar 96 cirugías, beneficiando a 58 pacientes del Hospital Padre Hurtado que, tras años de espera, pudieron recuperar su vista y calidad de vida. "Ver a una paciente reconocer nuevamente los rostros de sus seres queridos tras una cirugía es un momento inolvidable", relata Macarena Valenzuela, jefa de Alianzas y

Otro proyecto destacado es el Programa Levantares, que ofrece apoyo integral a víctimas de agresión sexual. A través de este programa, más de 47 personas han recibido atención médica y psicológica, evitando la revictimización y proporcionándoles una atención digna. "Es un programa transformador, porque permite que las personas encuentren contención y apoyo en uno de los momentos más difíciles de sus vidas", explica Macarena.

Además, gracias a la colaboración con Vida Security, la Fundación ha logrado financiar medicamentos de alto costo para pacientes con trasplantes de médula ósea, brindando un



Rafael González, paciente beneficiado por el programa.

alivio significativo a familias que enfrentan enfermedades graves. En palabras de Valentina Fernández, madre de Rafael González, un niño beneficiado por el programa: "Recibir la noticia de que

la Fundación nos apoyaría en el copago del segundo trasplante de Rafita fue un alivio inmenso. No creo que logren dimensionar lo importante que ha sido este respaldo para nosotros".

## Un gran desafío: más de 1000 cirugías para reducir listas de espera

El objetivo es ambicioso: realizar más de 1.000 cirugías ambulatorias para apoyar al Hospital Luis Calvo Mackenna y el Servicio de Salud Metropolitano Sur Oriente. Estas intervenciones, que abarcan especialidades como cirugía digestiva, oftalmología, urología, otorrinolaringología y traumatología, buscan reducir las listas de espera en el sistema público, ofreciendo una solución concreta a quienes llevan años esperando una intervención que mejore su calidad de vida. "Cada cirugía es mucho más que una operación. Es devolver la dignidad y la esperanza a una persona, y eso tiene un efecto multiplicador en sus familias y comunidades", explica Bernardita.

#### Alianzas clave para un impacto mayor

Uno de los pilares del éxito de la Fundación ha sido su capacidad para generar alianzas estratégicas con actores del sector privado. Estas colaboraciones permiten financiar proyectos de gran impacto y garantizar la sostenibilidad de las iniciativas. "Hemos logrado construir relaciones de confianza con empresas que comparten nuestra misión de transformar vidas a través de la salud", afirma Macarena.

### Un futuro lleno de esperanza

La visión de la Fundación UC CHRISTUS es clara: seguir creciendo para impactar positivamente en la vida de más personas. "Nuestra meta no es solo realizar cirugías o financiar medicamentos; es construir un sistema que ofrezca soluciones sostenibles a largo plazo para las personas que más lo necesitan", destaca Bernardita. Para ello, la Fundación busca asegurar su sostenibilidad financiera mediante la creación de un fondo de donaciones permanente.

## Únete a nuestra misión

A medida que la Fundación UC CHRISTUS avanza hacia sus objetivos, la participación de empresas y personas es clave. Cada donación, sin importar su tamaño, tiene el poder de cambiar vidas. "Invitamos a todos a unirse a nuestra misión. Juntos podemos reducir las brechas de acceso a la salud y ofrecer esperanza a quienes más lo necesitan", concluye Bernardita.

Si deseas saber cómo colaborar con la Fundación UC CHRISTUS, visita nuestro silio web o contáctanos en fundacion w ucchristus. cl. Porque juntos, podemos transformar vidas.